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gern möchte ich auf Ihre Fragen antworten. 

   

1. Wie plant die Stadtverwaltung den prognostizierten Anstieg der 

Schülerzahlen (170 Schüler für jedes der sechs Gymnasien) bis zum Jahr 

2027 abzufedern? 

 

Bereits in der DS 1516/17 – Grundsätze für die Schulnetzplanung – wurde auf 

die bevorstehenden Herausforderungen (u. a. steigende Schülerzahlen, Kapa-

zitätsengpässe) hingewiesen. Mit dem Stadtratsbeschluss am 20.12.2017 

wurden die Grundsätze der avisierten Neufassung des Schulnetzplans ab dem 

Schuljahr 2019/20 beschlossen, um der Vielzahl an Herausforderungen ge-

recht zu werden. 

 

Seit mehreren Jahren verzeichnen die Erfurter Gymnasien stetig steigende 

Anmeldezahlen.  

 

Als eine Maßnahme des laufenden Schulnetzplanes wurde das Gymnasium 10 

gegründet. Es nimmt jährlich zwei Klassen auf. 

Zur weiteren Abfederung findet nach den Schulanmeldungen für den gym-

nasialen Schulzweig eine Koordinierungsrunde in Verantwortung des staat-

lichen Schulamtes Mittelthüringen statt. Dazu werden die Schulleitungen der 

Gymnasien, der Gesamtschulen sowie der Gemeinschaftsschulen mit eigener 

gymnasialer Oberstufe eingeladen. Es werden dort alle Anmeldungen be-

sprochen und Vorschläge für die Schulaufnahme entwickelt. Die Schulauf-

nahmen führen die Schulleiter dann eigenverantwortlich durch. 

 

Die Erweiterungsmaßnahmen an den Schulstandorten: Gemeinschaftsschule 

6 "Steigerblick" in Hochheim und Gemeinschaftsschule 3 "Am Nordpark" 

werden nach Fertigstellung der Baumaßnahmen zu einer weiteren Entlastung 

beitragen.   
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Sehr geehrter Herr Hose, Erfurt,  
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2. Ist es geplant ein oder mehrere neue Gymnasien zu eröffnen oder die bereits Bestehenden zu 

erweitern? 

 

Die Erweiterung bestehender Gymnasien oder die Eröffnung neuer Gymnasien wird im Rahmen 

der Gesamtbetrachtung des Erfurter Schulnetzplanes und dessen Fortschreibung (ab Schuljahr 

2019/2020) geprüft. 

 

3. Wann wird mit einer festen Entscheidung der Stadtverwaltung diesbezüglich zu rechnen 

sein? 

Mit Bestätigung des Schulnetzplanes durch den Stadtrat, voraussichtlich im Frühjahr 2019, 

werden Entscheidungen für die zukünftige Gestaltung der Schullandschaft in Erfurt getroffen. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

Andreas Bausewein 
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